

6 Économie

Cour des comptes

Prestation de serment de 7 agents comptables publics

F.A.
Libreville/Gabon

NOMMÉS dernièrement en Conseil des ministres, 7 agents comptables publics ont prêté serment, le lundi 25 juillet, devant la Cour des comptes réunie en audience solennelle dans la salle d'apparat du Palais de justice de Libreville.

La cérémonie s'est déroulée en présence du premier Président de la Cour des Comptes, Gilbert Ngoulakia, et du ministre délégué auprès du ministre du Budget et des Comptes Pu-



Photo : F.A.

L'inspecteur central du Trésor, Ngosso Moussossa Marie Yvonne, prêtant serment au Palais de justice.

blics, Noël Mboumba. Avant de prêter serment, le procureur général près de la Cour des comptes, Charlotte Mpage, au nom

du ministère public, a exhorté les agents comptables à rester attaché à la loi dans l'exercice de leurs fonctions.



Photo : F.A.

Une photo en souvenir de la cérémonie de prestation de serment des 7 agents comptables publics.

« Les serments professionnels ne sont ni anodins, ni de simples formalités. Ce sont des actes graves, très impor-

tants et pouvant entraîner des conséquences fâcheuses », a-t-elle insisté avec fermeté. Le Premier Président de la

Cour des Comptes a, quant à lui, rappelé aux impératifs la responsabilité qui est dorénavant la leur dans la tenue de la comptabilité de l'État.

« La formule du serment que vous venez de prêter résume les exigences de votre statut et de vos fonctions. Car jurer de servir l'État avec fidélité et jurer de se conformer aux lois et règlements, c'est en définitive, garantir au peuple gabonais une bonne gouvernance financière en étant prudent et rigoureux dans la gestion des deniers publics », a indiqué Gilbert Ngoulakia.

Séminaire de l'association des raffineries africaines (ARA)

" Travailler ensemble pour un meilleur rendement "

LLIM
Libreville/Gabon

C'est le but du séminaire organisé par l'association des raffineries africaines (ARA) qui regroupe plusieurs opérateurs du secteur pétrolier.

L'ASSOCIATION des raffineries africaines (ARA) organise depuis lundi, dans un hôtel de la place, un colloque consacré aux nouvelles technologies, à l'intention des opérateurs du secteur pétrolier. Selon le directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara), Pierre Reteno N'diaye : "L'Ara, qui compte en son sein trente-



Photo : LLIM

Le directeur général de la Sogara, Pierre Reteno N'diaye. Photo du milieu : Les participants lors du séminaire de l'ARA sur les TIC. Photo de droite : Le secrétaire exécutif de l'ARA, Joël Dervain.



Photo : LLIM



Photo : LLIM

sept raffineries sur quarante-deux, a un rôle continental et une couverture continentale (...) dans le but de s'intéresser à toutes les problématiques pétrolières en aval, c'est-à-dire dans le raffinage, la distribution et le stockage. Bien qu'elle ait pour rôle principal de faire partager des expériences

positives entre les différents membres. Elle se doit aussi, d'assurer une certaine veille technologique en vue de participer à leurs performances technique et économique", a-t-il dit. Avant de poursuivre que ce colloque arrive à point nommé : "comme vous le savez, l'informatique est un

facteur de productivité et de croissance dans nos unités industrielles. L'informatique de ce fait devient un outil de gestion, d'aide à la décision, outil de pilotage". Allant dans le même sens, le secrétaire exécutif de l'ARA, Joël Dervain a expliqué : "L'ARA étant composée de soixante dix sociétés à

peu près (des raffineries et des sociétés qui ne sont pas des raffineries mais qui sont dans le monde du pétrole) et comprenant chacun des métiers appelés métiers transversaux (des métiers techniques qui sont propres aux raffineries mais aussi des métiers que l'on trouve partout dans toutes les en-

treprises) et, l'informatique à travers les technologies de l'information étant l'un d'eux, nous avons pensé qu'il serait intéressant que nos membres, qui ont tous des structures, puissent se réunir pour mettre ensemble leurs problèmes, leurs défis et se mettre au goût du jour pour qu'ensemble nous puissions mutualiser nos expériences".

C'est donc, des thèmes tels que que l'assistance technique par fournisseur externe (mesures d'accompagnement pour une transition sans assistance technique); migration d'infrastructure informatique (défis et solutions) qui sont expliqués et débattus au cours de cette première journée.

Raccordement au réseau électrique

Enfin une centrale thermique pour Guiétsou !

FN
Guiétsou/Gabon

Deux groupes électrogènes d'une puissance respective de 45 et 200 KWA financés par l'Etat gabonais et rétrocédés à la SEEG ont été livrés, la semaine dernière, aux autorités locales de cette petite bourgade située dans la province de la Ngounié. Un soulagement pour les populations.

LE chef-lieu du département de la Mougala (Ngounié) vient de bénéficier des bienfaits du monde moderne, à travers la construction et la livraison d'une nouvelle centrale thermique. Le ministre de l'Energie et des Ressources hydrauliques, Guy Bertrand Mapangou et

le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Jean-Paul Camus ont livré, la semaine dernière, aux autorités locales de cette petite bourgade, deux groupes électrogènes d'une puissance respective de 45 et 200 KWA financés par l'Etat gabonais et rétrocédés à la SEEG.

« C'est un projet important, d'autant que les études effectuées sur les chutes de la Mougala n'ont pas été concluantes. L'autre projet en cours, c'est celui de l'eau. Dans quinze ou vingt jours, nous devons avoir de l'eau ici, car les travaux de forage ont été déjà entrepris. Malheureusement, il n'y avait pas d'électricité et toutes les bornes fontaines doivent être réactivées », a indiqué le ministre en présence du gouverneur de la province de la Ngounié,



Photo : D.R

Un des deux groupes électrogènes qui devront désormais alimenter Guiétsou.

Benjamin Nzigou, Les populations pourront enfin s'équiper en compteurs Edan en ayant, pour avoir un accès facile à l'électricité à domicile. « Pour nous SEEG, c'est une fierté de contri-

buer à notre ambition, c'est-à-dire distribuer l'eau et l'électricité à tous les Gabonais dans les grandes villes. C'est à quoi, nous allons employer notre énergie pour que les Gabonais soient satisfaits de nos services. C'est une première étape des travaux qui vont continuer », a déclaré le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon..

Des assurances ont été d'ailleurs formulées pour le renforcement et l'augmentation de capacité de stockage des consommables. D'autres équipements vont être également installés afin d'étendre le réseau public.

Aussi, dans un élan de solidarité et de partage, 50 compteurs ont-ils été remis gracieusement aux Gabonais économiquement faibles.

COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 26/07/2016				VENTE BILLETS (sans frais)		INDICES BOURSISERS		
DEV	FIXING			DEV	CFA	en date du		
	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	1 EUR	655,957			
XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 USD	633,733	CAC 40	26/07/2016	4 388,10
USD	1,0982	1USD =	597,302	1 CAD	477,383	DOW JONES	26/07/2016	18 493,06
CAD	1,4463	1CAD =	453,479	100 JPY	584,804	BRENT (IPE) US Dollars/Baril 26 Juillet 2016: 44,84		
JPY	116,6400	1JPY =	5,624	1 GBP	817,801			
GBP	0,8367	1GBP =	783,981	100 CHF	63 363,77			
CHF	1,0839	1CHF =	605,182	100 ZAR	4 351,48			
ZAR	15,6755	1ZAR =	41,846	MAD	62,93			
MAD	10,8401	1MAD =	60,512	1CNY	92,10			
CNY	7,3356	1CNY =	89,421					

CHANG E S SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>

Union Gabonaise de Banque